

Die Abteilung Frisbee stellt folgenden Antrag an die Mitgliederversammlung:

Die stetig steigenden Energiekosten sind ein zentrales Thema der Finanzen des Gesamtvereins.

Wir beantragen einen Bericht des Präsidiums zu den Energiekosten des Vereins von 2019 bis 2022 sowie einen Ausblick des Präsidiums zur Entwicklung der Energiekosten für 2023 und folgende Jahre:

Wie haben sich die Stromkosten entwickelt (Verbrauch und Gesamtkosten Verein)?

Wie haben sich die Wasserkosten entwickelt (Verbrauch und Gesamtkosten Verein)?

Wer sind die „Hauptverursacher“ der Stromkosten im Verein?

Wer sind die „Hauptverursacher“ der Wasserkosten im Verein?

Durch wen werden die Energiekosten getragen? Gesamtverein? Abteilungen anteilig?

Wie sieht die Kostenplanung bei den Energiekosten des Vereins für 2023 und 2024 aus?